
話し合われたことに対し、それぞれのグループで
とりまとめを行いました。

これからも、市民の皆さんと議員が一緒になって
湯沢市のことを考える機会を設けていきます！

８月７日（水）広報広聴委員会を開
催し、議会フォーラム２０２４の振り返りを
行いました。いただいた意見を分野ごとにま
とめたり、紐づけをしました。参加者の皆さ
んからいただいたご意見、アイデアや想いは、
政策立案機関としての機能強化のため、議
会改革推進会議に報告し、対応方針の協議
へと進んでいきます。

議会フォーラムは来年も開催する予定です。議会フォーラムは来年も開催する予定です。
地域の未来について意見交換しませんか。地域の未来について意見交換しませんか。
議会フォーラムは来年も開催する予定です。
地域の未来について意見交換しませんか。

総務財政 · 教育民生 · 産業建設常任委員会においても議会フォーラムを振り返り、それぞれの委員会所
管の意見について、委員会としての今後の対応について協議しました。

各常任委員会でも議会フォーラムを振り返りました

議会フォーラムを終えて、議員全員で振り返りをしました

詳しい様子や、えんたく
んの記載内容などご覧い
ただけます。
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　「地熱」「ふるさと納税」「地域
公共交通」をはじめ、意見交換
での所管する意見の要旨を踏ま
え、所管事務調査や各委員が予
算・決算の総括質疑、一般質問
の機会を捉えて、調査・質問に当
たりたい。

　「スクールバスの活用について」
は、輸送資源の一つとして市民へ
の持続可能な移動交通手段とし
ての活用が期待される。今後本
市における地域公共交通のあり方
やその計画策定に当たっては十分
に検討すべき項目である。

　「商店街のにぎわい創出」「観
光客・観光人口増加」「宿泊施
設の不足」「雪資源の活用」など
の意見に焦点を当て、本委員会
主催の出張！！なんでも意見交換
会や所管事務調査を実施し、調
査・研究を行う。

総務財政常任
委員会

教育民生常任
委員会

産業建設常任
委員会
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